



PÁGINA DE INICIO / NACIONAL /

PETRO PIDE A COLOMBIANOS EN ALEMANIA RETORNAR AL PAÍS Y TRABAJAR EN LA PRODUCCIÓN Y EXPORTACIÓN DE HIDRÓGENO VERDE

NACIONAL

Petro pide a colombianos en Alemania retornar al país y trabajar en la producción y exportación de hidrógeno verde

 Iván Briceño @ jueves junio 15, 2023

Una invitación a retornar al país y poner a disposición de la Patria los saberes adquiridos para trabajar en la producción y exportación de hidrógeno verde que haga frente a la crisis climática mundial, formuló el jueves el Presidente Gustavo Petro, durante un encuentro con connacionales residentes en Alemania.

“El mandatario se encuentra en Berlín. Uno de sus intereses es que este compromiso se elabore con los colombianos

La invitación es a volver a la Patria. Hay que retornar, porque este es un momento en el que Colombia los necesita para juntar la fuerza de sus comunidades, con toda su potencialidad, alrededor de estos temas de producción de energías limpias, la descarbonización, para que podamos aportar al mundo”, aseguró el Jefe de Estado en Berlín.

Durante el primer evento de su visita de tres días a Alemania, el mandatario destacó la importancia de gestionar con el gobierno alemán un acuerdo para la producción de hidrógeno verde en Colombia y su exportación a otros países, que demanda inversiones entre 5.000 y 6.000 millones de dólares.

“Con la crisis climática, si queremos seguir viviendo en el planeta, es el momento del cambio. Y Europa ya no guía ese cambio, como hace siglos. Es América Latina la que comienza a liderarlo. Y Colombia juega un papel fundamental. Nuestro país tiene condiciones excepcionales para producir energías limpias”, destacó Petro.

El Presidente se refirió, además, a la trascendencia que juega la selva amazónica para hacer frente a la crisis climática mundial de la que, dijo, “es la vida de la humanidad”.

“Hoy tenemos una importancia geopolítica que se agranda aún más, porque si medimos el potencial de sus aguas, de sus soles, de sus vientos, resulta que no hay región del mundo que pueda generar más energía limpia, es decir, convivencial con la vida de la humanidad, que nuestra región. Así de importante somos, y con esa importancia tenemos que ser mirados ahora”, destacó.

También destacó los beneficios de la península colombiana de La Guajira. “No hay otro lugar en el planeta que tenga más viento permanente que La Guajira. Se trata ahora de que el pueblo Wayúu sea socio, copropietario, de una empresa productora de hidrógeno verde. Que ellos puedan enriquecerse como comunidad, ayudándole a la humanidad con su sol y con la fuerza de sus vientos”.

En el evento -que se llevó a cabo en la sede del Instituto Iberoamericano de Berlín, y al que acudió medio millar de connacionales-, el Jefe del Estado recordó que uno de los objetivos de su visita es sellar una alianza con el gobierno alemán, a través de **Ecopetrol**, para la producción de energías limpias.

“Se necesita de una alianza, de una sociedad, entre el Estado colombiano y el Estado alemán, para producir hidrogeno verde. Si no es posible, nos tocará a nosotros solos. Y lo haremos.

Durante la visita a Alemania, el Presidente Petro se reunirá con el presidente de la nación europea, Frank-Walter Steinmeier; con el canciller Federal Olaf Scholz; y, con directivos del Parlamento, para fortalecer las relaciones entre los dos países.

El Mandatario tendrá también un encuentro con presidentes de empresas de producción de gas, energía, infraestructura, siderurgia, telecomunicaciones y otras áreas, convocado por la Asociación Federal de la Industria Alemana (BDI, por sus siglas en alemán).

Comentario *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Publicar el comentario



Iván Briceño

Periodista Digital Editor de contenidos: www.radiosantafe.com

Ver todas las entradas



No puede ser que los colombianos deban renunciar a su nacionalidad para pedir la alemana:
Petro en Berlín

Gobierno insistirá en proyectos de ley de humanización de las cárceles y sujeción de
organizaciones criminales: MinJusticia



TAMBIÉN PODRÍA GUSTARTE

NACIONAL

Incautadas seis dragas de mineros ilegales en el río Caquetá

Iván Briceño | martes noviembre 11, 2014

NACIONAL

En Salgar, Antioquia, cuatro puentes peatonales ya están en pleno funcionamiento

Giovanni Alarcón M. | jueves agosto 13, 2015

NACIONAL

Contraloría evidenció que estudiantes de Aguachica desayunan huevo con mango y comen en el piso

Manuel Reyes Beltrán | jueves marzo 31, 2016

